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E 二十大精神在基层

坚持发展第一要务 推动经济高质量发展
开发区企业推动

党的二十大精神落地见效

从党员干部到员工群众、从会议

室到生产车间⋯⋯连日来，经济开发

区 积 极 推 动 党 的 二 十 大 精 神 落 地 见

效，辖区内企业行动起来，召开党的二

十大精神学习会，把党的二十大精神

“滴灌”到广大党员干部和员工群众的

脑海心田。

将党的二十大精神落实到
企业生产经营各环节各领域

11 月 21 日，开发区组织部分辖区

企 业 负 责 人 进 行 党 的 二 十 大 精 神 宣

讲。宣讲结束后，副市长胡文建与企业

负责人进行座谈交流，内容包括当前企

业面临的发展难题、今年企业发展情

况、预测明年上半年经济发展形势，以

及对政府有什么建议或者有什么问题

需要政府帮忙解决等。

“今年受疫情、国际形势等多重因

素影响，外贸出口与往年相比更难，但

总体来讲企业经营目前还算过得去”

“我觉得，以外贸为主的企业应该慢慢

将市场转向国内，毕竟国内市场的发展

空间更大”“现在企业要走出去参展比

较难”⋯⋯各企业负责人分别讲述了今

年以来企业的具体情况，也对行业内的

问题提了意见和建议。

一起参与座谈的市商务局相关负

责人认真听完各企业负责人的问题和

建议后，与他们分享了当前外贸的相关

政策，并针对企业想出国参展的诉求，

该局已自上而下、自内而外积极对接，

尤其是不少企业负责人提出的签证难

办的问题，正和相关部门协调中。“虽然

当前国外疫情形势不容乐观，但我们仍

建议企业多走出去参展。”市商务局相

关负责人还预测了明年国际形势的一

些变化，建议企业要早做准备，尽量将

主战场转向国内市场；抖音国际版的上

线为企业提供了更多机会，建议企业要

及时把握，不断提升品牌附加值，龙头

企业要发挥拉动效应，带领行业内企业

一起发展。

听完企业负责人的分享及市商务

局相关负责人的建议后，胡文建说，企

业要全面学习宣传贯彻党的二十大精

神，把党的二十大精神落实到企业生

产经营各环节、各领域，充分发挥开发

区产业优势，全力以赴做大做强做优

工业经济。同时，他还就走出去、品牌

建设、科技投入等方面向企业提供了

思路。

宣讲在一线
为企业发展增添不竭动力

日前，千喜集团有限公司党支部组

织召开党的二十大精神专题学习会，邀

请了开发区纪检监察工委书记俞文晓

宣讲党的二十大精神。

“学习宣传贯彻党的二十大精神，

首先要深刻领会党的二十大主题，明确

我们党在新征程上举什么旗、走什么

路，以什么样的精神状态，朝着什么样

的目标继续前进等重大问题。”会上，党

员干部们认真学习。

会议要求把学习宣传贯彻党的二

十大精神作为当前和今后一个时期的

首要政治任务和长期战略任务，要充分

结合企业实际，广泛动员、精心组织、深

入学习、认真落实，把思想统一到党的

二十大精神上，把力量凝聚到党的二十

大确定的各项任务上来。

此次学习会后，千喜集团有限公

司党支部组织全体党员干部和员工认

真学习并领会党的二十大报告提出的

一系列重要论断。员工纷纷表示，要

将党的二十大精神转化为不懈奋斗的

动力。

接下来，千喜集团有限公司党支部

将以党的二十大精神为指引，发挥党员

的先锋模范作用，带领员工融入企业的

经营管理，争创一流业绩；在思想上、政

治上、行动上同党中央保持高度一致，

向党的理论和路线方针政策看齐，把初

心落在行动上，把使命担在肩膀上；以

实干担当彰显党员本色，高标准、高效

率推动企业发展。

千喜集团有限公司党支部将党的

二十大精神“请进”企业、“请进”生产车

间是开发区企业学习宣传贯彻党的二

十大精神的一个缩影。辖区企业通过

组织多形式学习，推动党的二十大精神

在基层见行见效、开花结果。

融媒记者 潘燕佳

管理像绣花一样精细
“一周一路”撑起开发区“高颜值”

本报讯（融媒记者 潘燕佳） 日前，

神州模具产业园的杨先生欣喜地发现

名园北大道沿线违章停车的现象少了，

破损即将倒塌的围墙也正在被修补。

这是经济开发区推出的“一周一

路”整治的成果。为提升园区品质，开

发区提出“城市管理应该像绣花一样精

细”的目标，并出台了《永康经济开发区

城市精细化管理工作实施方案》。连日

来，开发区管委会综合监督管理办、规

划建设办、园区执法中队以一周整治一

条园区主要道路为目标，深入践行城市

精细化管理理念，从点滴处入手、由细

微处着眼，下足绣花功夫，全面全域推

进园区环境整治工作，提升城市精细化

管理水平。

本周，开发区锁定名园北大道，开

展道路环境整治巡查，对道路存在的破

损、沿线围墙倾斜、绿化缺失及围墙、护

栏破损等隐患问题进行整改：拆除重建

倾斜围墙，进行墙体美化宣传；修复道

路沉降破损等影响行车安全的道路，改

善通行条件；对人行道小平板乱堆放、

违规广告乱挂等问题，根据“立查立改”

原则，对现场发现的当场督办相关责任

部门，要求其限期整改到位。

“在整治期间，开发区联系市综合

行政执法局市政管理处、开发区中队，

通过加大道路巡查力度，做到问题隐

患第一时间发现、第一时间整治，在最

短时间内提升园区面貌。”开发区综合

监督管理办相关负责人说，为全力打

造美丽园区，开发区还通过“例会研、

巡查管、督导办、宣传晒”等方式，建立

“一日一报告、一周一督办”工作机制，

不断完善城市服务功能，提升城市生

活品质，使“城市让生活更美好”的愿

景成为现实。

此前，开发区管委会已完成皇城

南 路 、九 州 路 的“ 一 周 一 路 ”整 治 工

作 ，先 后 整 改 91 处 隐 患 问 题 。 接 下

来，开发区管委会将对科源路、九鼎

路、名园南大道、荆山路、银川路、名

园大道等 6 条主要道路，陆续开展“一

周一路”整治工作，同步完成沿线分

岔道路整治，将精细化管理落实到城

市每一处角落，因地制宜，优化管理、

抓住细节、打造亮点，让开发区变得

更加秀美宜居。

本 报
讯（ 融 媒

见 习 记

者 郑 旭

华 ） 日

前 ，经 济

开 发 区 、

芝 英 镇 联

合 市 发 改

局 、市 经

信 局 、市

统 计 局 等

召 开 芝 英

片 区 企 业

交 接 会 ，

完 成 芝 英

片 区 各 企

业 网 格 划

分 ，并 部

署 相 关 工

作。

“此次

划 转 是 我

们 芝 英 二

期 企 业 发

展 增 质 提

速 的 新 契

机 。 此 后

不 仅 拥 有

‘ 娘 家 ’的

坚实后盾，

还 迎 来 实

力 强 劲 的

‘新婆家’，

为 我 们 量

身 定 制 科

学 专 业 的

发 展 新 配

方 。 对 今

后的发展，

我 们 信 心

十 足 。”企

业代表、浙

江 岘 峰 磁

材 有 限 公

司 负 责 人

吕双武说。

开 发

区 党 工 委

书记、管委

会 主 任 何

志云表示，此次整合不是单纯的区

域整合，而是区域内产业的深度融

合，进而提高整个园区的经济密度，

全面激发企业增长潜能，实现经济

高质量发展。

会后，开发区管委会迅速行

动 ，以 最 快 速 度 实 现 了“ 开 门 办

公”，并完成芝英片区各企业走访

工作，确保服务不断档、管理不缺

位，在融合进程上狠抓推进、蹄疾

步稳。

为牢牢抓住此次核心区调整

优化、框架拉开的重大发展机遇，

开发区秉承“专业人干专业事”原

则，打好专业、效率、感情三张牌，

坚持“办事更加高效、配置更加合

理、企业更加满意、政策更加一致、

活力更加充盈、关系更加优良”的

工作目标，充分发挥政府引领、重

塑作用，带领企业走上融合发展新

征程，打造企业活、园区兴、经济旺

的新局面。

以此次整合提升为契机，开

发区将进一步理顺机制体制，合

理优化规划布局、拓展发展空间、

高效配置资源、发展高端产业，争

创国家级经济开发区，为“世界五

金 之 都 品 质 活 力 永 康 ”贡 献 力

量。

突破

迎发展

整合

谋未来

开发区全力推进划转企业交接工作

▲修补倒塌围墙

▶补植绿化


